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VICENTE QUINTANO CAMACHO, de 38 años de edad, casado, con seis hijos,na

cido en S~ J i lla, vecino de la Barriada Polígono Norte, de profesión metalur

gico, me di rigo al pueblo de sevillo y principalmente o los vecinos de la"Zo -
na Norte ''poro solicitar de vosotros el apoyo de mi candidatura en las Elec 

• 
ciones Municipales, pero antes quiero que sepois: 

UN POCO DE HISTORIA LABORAL 

En el año 1.968 comenzé a tomar conciencio de los problemas que padecía 

la clase trabajadora, incorporandome á la lucha en defensa de los .intereses 

de los trabajadores. 
• 

En Astilleros de Sevilla, fui miembro del Jurado de Empresa por el conve -
nio Colectivo, despues de 23 dios de huelga, lo empresa despide a 24 opera-

rios, de los cuales 14 nos encerramos en la Iglesia del salvador durante 14 

dios para que fuesemos escuchados, el pueblo de sevilla se movilizo pqr noso 

tros, pero no fué suficiente para obligar a los responsables de Astilleros a 

que nos readmitiera. Durante casi 8 años estuve obligado a viajar de provin

cia en provincia yo que las Autoridades no me dejaban trabajar en Sevilla . 

Durante este tiempo he sido despedido de: "PYMASA" "MONTAJES INDUTRIALES" 

"TALLERES ARCE" "MEGESA" "HIERRO Y CAUCHO" "CHADESA" de todas por defender 

los intereses de l os trabajadores, y de la Última fuí denunciado por su Di

rector "SANDRA" o la político social siendo detenido y encarcelado • 

. 
Desde el 5 de Enero del año pasado me encuentro trabajando en Astille-

ros de Sevilla, al ser readmitido tras la promulgación de la Ley de Amnis

tía Laboral. 

EN EL MOVIMIENTO CIUDADANO 

Desde el año 1.974, fecha que llegue a la Barriada Póligono Norte , comen -
zé la lucha para intentar resolver los problemas que padecía la Bda. como : 

Falta de comerciales; Alumbrado muy deficiente; Falta de 1impieza;Valla -
do del Colegio; Local social¡ Autobuses; Clases de E. P,A.; Clases Extraesco -
lores ; Necesidad de mas plazos escolares; ••• 

De todo esto se resolvieron: 

El Autobus ; La Limpieza; El Alumpbrado; El Vallado del Colegio ; un Nue-
• 

vo colegio; comerciales ; Clases de E.P.A.; 

Hasta el posado 16 de Febrero, he sido Presidente de la Asociación de 

vecinos de eso Barriada, fecha en que presente mi dimisión , ya que varios 

de los miembros de lo directiva de eso Asociación, miembros del P.c.E., les 

debo estorbar, pues ni siquiera desean que figure como socio , porque no to

lero que la Asociaci6n de vecino~ sea "manipulada'' siguiendo lo linea de un 

partido politice. 



• 

Quiero acla rar que todos estos logros no lo he conseguido yo, pues en 

realidad solo he mediado, reclamando las necesidades de la Barrioda, y con 
. , . 

~1 apoyo y colaborac~on de todos los vec~nos . 

En la actual idad soy Directivo de la . Federación Provincial de Asocia

ciones de vecinos, asi como en la Asociación de padres de Alumnos del co

legio ''Josefa Amor Rico''• 

PORQUE ME PRESENTO A LA ALCALDIA 

Ante todo quiero aclarar que desde hace un año , no pertenezco a nin

gÚn partido politico, pues abandoné el P.c.E . al considerar que la linea 

mantenida por muchos de sus militantes no era la mas adecuada para defen-

de r los intereses de la clase trabajadora . con esto queda cloro 

presento como Independiente 

que me 

El estar dentro de la candidatura de la o.c.E . (BR) se debe a que son 

los Únicos que se han ofrecido para que participe en estas elecciones co

mo persona de lucha. 

¿Que os voy a prometer? 

Lo Único que como simple trabajador que soy os puedo promete r es : 

-LUCHAR DENTRO DEL AYUNTAMIENTO EN DEFENSA DE LOS CIUDADANOS Y DE NUES -
TRO BARRIO . 

-SACAR LOS POSIBLES TRAPOS SUCIOS Y EXPONERLOS A LUZ PUBLICA · 

-LUCHAR CONTRA LAS INJUSTICIAS DE LA ADMINISTRACION. 

-HACER TRABAJAR A LOS CONCEJALES Y DENUNCIAR CUALQUIER ACTO DESONESTO . 

por todo esto, espero que quede claro que necesito de vuestro 

apoyo con el VOTO para defe.nder nuestros derechos • 

• 

• 
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